INSIDE

YOUTH

TEIL

WAS MICH BEWEGT?

Nach einem tollen Sommer mit der Familie startet nun die Jugendarbeit in Nöttingen wieder voll durch. Aus Erfahrung weiss ich, dass die ersten Wochen im September von vielen Terminen, Planungstreffen und organisatorischen Aufgaben geprägt sind. Man will den Sommer so gut es geht konservieren, allerdings bleibt das Gefühl der Erholung ziemlich schnell auf der Strecke. Um so wichtiger ist es für mich, diese Wochen bewusst mit Gott und aus Gottes Kraft in Angriff zu nehmen.

Johannes 15,5 lädt uns ein, mit Jesus verbunden zu bleiben: "Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn ohne mich könnt ihr nichts tun."

Welche Routinen im Alltag hast du, um dich von dieser Kraft abhängig zu machen und mit Jesus verbunden zu bleiben?

Ich merke, wie mein montägliches
Gebetstreffen mit meinen Freunden mir
sehr hilft, in den Aufgaben privat wie auch
im CVJM mich immer wieder auf Gott zu
werfen. Dort komm ich oft an den Punkt
der Kapitulation vor Gott. Ich kann es nicht!
Jesus, ich brauche dich! Das demütigt, aber
es entlastet enorm und nimmt den Druck,
selbst für Erweckung oder lebendigen
Glauben verantwortlich zu sein. Früchte
sind ein Produkt des Verbundendseins mit
Jesus. Nicht ein Produkt des eigenen
Könnens oder Vermögens.



Aktuelles aus der Jugendarbeit

Konfiarbeit

Nachdem Gott im Sommer nochmal stark zu mir gesprochen hat, werde ich nun Mitglied in der evangelischen Landeskirche in Remchingen. Dies qualifiziert mich, bei der Konfiarbeit in Nöttingen dabei sein zu können.

Nach den ersten guten Treffen mit unserer Frau Pfarrerin haben wir einen gemeinsamen Kurs für das kommende Konfijahr festgelegt.

Ich freue mich sehr darauf, mit dem diesjährigen Konfijahrgang unterwegs zu sein, da es eine tolle Gruppe ist, die sich auch schon in unserem

Teenkreis(Limitless) zusammengefunden hat. Mein Gebet ist es, dass die Konfis zu einem eigenen mündigen Glauben finden und darüber sprachfähig werden.

Ich danke euch für eure Gebete und Unterstützung in dieser Arbeit.

Einschulungsgottesdienste

Jeden Schulanfang haben wir eine tolle Möglichkeit, für unsere Gruppen und Kreise einzuladen.

Auch dieses Jahr beteiligten sich die Mitarbeiter der Mädels- und Bubenjungscharen am Schulanfangsgottesdienst der G rundschule Nöttingen mit einem Lied u nd Geschenk für die neuen Erstklässler.

Diese Gottesdienste sind enorm wichtig für unsere Jugendarbeit, da wir hier einen Großteil unserer neuen Teilnehmer aus dem Ort gewinnen.

Ein großes Danke geht an die Grundschule und an Frau von der Goltz, dass wir als CVJM bei diesen Gottesdiensten mitwirken dürfen.

Was steht an?

Wichtige Termine im September und Oktober.

29.09. Dampfnudelfest mit Kinderprogramm des CVJM

12.10. Altpapiersammlung

19.10. Update Schulung in Wilferdingen

20.10. Verkaufsoffener Sonntag

25.10. Mitarbeiteroktoberfest

26.10. Entenrennen

27.10. Fokus mit Simon Schuh

31.10. T-Day

Gebetsunterstützung

- Konfiarbeit
- Für neue Mitarbeiter in der Jugendarbeit in Nöttingen (besonders Teenkreis und Deeper)
- Für den richtigen Fokus und leben aus Gotteskraft
- Privat: Gute Nächte mit den Zwillingen

SPENDENKONTO JUGENDREFERENT

CVJM NÖTTINGEN E.V..

VOLKSBANKPUR .EG
IBAN: DE09 6619 0000 0004 5275 18
BIC: GENODE61KA1